
ご意見及びご質問（要約） 教育委員会の回答

1 市立幼稚園で小学校の給食を提供すべきとのご意見

幼稚園での給食について、保護者の方のニーズが有ること、子育て支援

の観点からの必要性は認識しております。ただ天神山幼稚園以外の園で

は、施設面・衛生面・アレルギー対応・３歳児用の調理体制の課題があ

り、実現できていない状況です。

そういったことから、今回の再編により認定こども園化することで、給

食の提供をしていこうという考え方です。

ただし今後10年間かけての計画ですので、その間も、幼稚園において

給食を提供できる方法を教育委員会で検討しています。

2 市立幼稚園全園で３歳児保育を実施すべきとのご意見

令和２年度に第２期子ども・子育て支援事業計画が策定され、ニーズ調

査による必要数に対して３歳児は受入可能数が上回っていますので、３

歳児保育を実施する園を増やす予定はありません。

【幼保再編】岸和田保育運動連絡会アンケート結果の提出についての要望（幼稚園分のみ抜粋）


